



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## **Le président du DREE a rencontré le chef de l'archevêché catholique de Moscou**

Le 13 septembre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou l'archevêque Paolo Pezzi, ordinaire de l'archevêché de la Mère de Dieu.

Durant cette rencontre de travail, il a été question de l'état et des perspectives de coopération entre les confessions chrétiennes en Russie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47201/>